

# ANTÁRTIDA



Antártida es uno de los 6 continentes que participan en la modalidad doble de la Copa Mundial de Cuático. En la primera edición, disputó el Grupo B y quedó en segunda posición. Quedó eliminada en semifinales, pero consiguió la medalla de bronce en el partido por el tercer y cuarto puesto.

Sus primeros representantes fueron Christopher Romero y Triana Mompao en 2020.

PARTICIPACIONES COPA MC: 1 (2020)

RANKING FIC: 3º

RESULTADO ÚLTIMA COPA MC: 3º (Semifinales – tercer puesto)

REPRESENTANTES: 2 (Christopher Romero y Triana Mompao)

ÚLTIMOS REPRESENTANTES: Christopher Romero y Triana Mompao

## ESTADÍSTICAS

PJ	PG	PE	PP	TOTAL PUNTOS	PUNTOS ANOTADOS	PUNTOS ENCAJADOS	PATO AVERAGE
4	1	2	1	28	238	241	-3



Federación Internacional  
de Cuático